

EXPOSICION EN APOYO A LA RESISTENCIA POPULAR CHILENA

Entendiendo que el Arte es patrimonio del Pueblo, como trabajadores del arte o artistas comprometidos queremos traer a la discusion las formas de llegar a las grandes mayorias, a fin de que tengan acceso a la cultura y no a un determinado grupo social o cupula de previligiados.

Pensamos que de una vez por todas hay que romper con esa vieja practica burguesa de usar solo salas de Exposicion para mostrar nuestro trabajo.

Por lo tanto creemos que para que pasemos de la teoria a la practica levantemos una EXPOSICION CALLEJERA en los dias 11 y 12 de Septiembre . Con esto debemos de decir que asi estamos apoyando el proceso de reactivacion del pueblo en Chile y repudiamos a la Dictadura de Pinochet.

Hacemos un llamado a todos los companeros del Kero a integrarse para desarrollar este proyecto y asi formar las comisiones necesarias para llevarlo acabo.

POR HICER DEL ARTE UNA ARMA DE LUCHA Y EN BENEFICIO DEL PUEBLO!

KERO